

RAPPORT D'ACTIVITÉ

saison 2010/2011

LANGUEDOC-ROUSSILLON

➤ Les effectifs :

Le chiffre du jour : **30**. C'est le nombre d'adhérents de cette année, nombre jamais atteint depuis 2005/2006. La saison passée, il y avait 29 adhérents.

3 nouveaux adhérents et 2 nous ont rejoint après 1 saison d'arrêt et 4 n'ont pas renouvelé leur adhésion.

➤ Les actions :

- Une réunion des membres s'est déroulée le 26 septembre 2010 à MEZE.

Un repas convivial, pris par traiteur a rassemblé les unattistes disponibles et leur famille.

22 personnes présentes, dont 13 Adhérents.

Quelques questions ont été posées concernant les nouveaux règlements.

- Honorariat de jeunes lors du « Pot des Arbitres » à l'occasion du championnat de France « Inter Entreprises » à MEZE.

Deux jeunes ont été mis à l'honneur. Ils auront le « Salut l'Arbitre » et l'adhésion gratuite pour la saison à venir.

- Création de « Monsieur UNATT » dans les clubs ayant des adhérents, qui a une mission de recrutement.

Affaire à suivre

➤ Les projets :

Poursuivre les actions et essayer de faire encore mieux au niveau du nombre des adhésions.

Une triste nouvelle a touché notre ligue avec la disparition de Guy ROUVIERE qui nous a quitté en mars dernier. Une gerbe au nom de l'UNATT, que j'ai représenté avec Danièle, a été déposée lors de ses obsèques.

Les membres présents lors du Comité Directeur de l'UNATT (5 & 6 /03/11 devant les Arènes de Nîmes



Le Correspondant Régional : Gérard ESPIE :

Gérard ESPIE